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Pressemitteilung  
 
Planung der Radstation unter der Sporthalle Berliner Straße beschlossen! 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Verkehr am 12.02.2019 stellte die FDP- 
Fraktion den Antrag, die leerstehende Tiefgarage unter der Sporthalle Berliner Straße zur  
Bike + Rad Station umzubauen. Diesem Vorschlag stimmte der Ausschuss einstimmig zu. 
Als Vorbild diente die Radstation am Freiburger Hauptbahnhof. Der Fraktionsvorsitzende der FDP 
Fraktion Rüdiger Tonn war 2017 während eines Aufenthalt in Freiburg darauf aufmerksam gewor-
den. Den Antrag brachte das Ausschussmitglied der FDP Dagmara Strauer mit einer umfassen-
den Begründung in den Ausschuss ein.  
Dagmara Strauer damals: “Fahrrad und ÖPNV bieten hervorragende Potenziale für eine Vernet-
zung und zukunftsfähige Gestaltung der Mobilität im Stadtgebiet Geesthacht mit der Anbindung an 
die Metropolregion Hamburg. Damit dies Vorteile zum Tragen kommen, ist die Entwicklung und 
Umsetzung eines attraktiven Verknüpfungspunktes zwischen Fahrrad und ÖPNV von zentraler 
Bedeutung, denn nur attraktive B+R Anlagen werden auch potenzielle Nutzer überzeugen.“ 
 
Diese Aussage steht auch heute nach über drei Jahren noch! 
 
Nach dem Beschluss des Ausschusses nahm sich Bürgermeister Olaf Schulze der Sache an und 
sprach einige mögliche Partner für den Betrieb mit Reparaturwerkstatt, Vermietung von Fahrrä-
dern und Beaufsichtigung an. Letztendlich erklärte sich die BQG (Berufsqualifizierungs Gesell-
schaft) des Kreises bereit.  
 
Am gestrigen Montag, dem 13.06.2022 wurde die Machbarkeitsstudie zur Umsetzung ausführlich 
von dem Büro PGV-Alrutz aus Hannover den Ausschussmitgliedern vorgestellt. Nach intensiver 
Beratung und Diskussion stimmte der Ausschuss einstimmig dem vorgestelltem Konzept, der Auf-
hebung des Sperrvermerkes in Höhe von 55.000 € für die Beauftragung eines Planungsbüros zu.  
 
Des weiteren beschloss der Ausschuss für das Jahr 2023 Mittel für die Investitionen in Höhe von 
280.000 € für den Umbau zur Verfügung zu stellen. Außerdem wurde die Verwaltung beauftragt 
für die Umsetzung des vorgestellten Konzeptes entsprechende Förderanträge zu stellen.  
 
Für die FDP Fraktion 
Rüdiger Tonn 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 


